La Victoria Eterna

Escriba Falso (F) o Verdadero (V)

_____ ¿Memorizó el versículo de la semana anterior? (Jeremías 15.19) En vez de esperar debemos tomar los beneficios que Cristo ganó en la cruz.



anulando el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria, 🤾 quitándola de en medio y clavándola en la cruz, y despojando a los principados y a las potestades, los exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz. Col 2.14-15

Introducción

Jesucristo fue a la cruz hace casi 2000 años, sin embargo la trascendencia espiritual de estos hechos y los beneficios adquiridos en esa cruz nos afectan hoy (a los que le hemos recibido).

1.- Según el Salmo 103.2 ¿Qué NO debemos hacer con los beneficios del Señor?

El más grande de los beneficios obtenidos en la cruz es la salvación. El acta de los decretos de Colosenses 2.14 (jeirógrafon dogma) es un manuscrito o documento legal firmado que nos compromete a pagar una deuda. Todos nuestros pecados han sido registrados en esta acta, la cual constituye la base legal de nuestra condenación y el instrumento legal con el que opera Satanás en nuestra contra. En la cruz, Jesucristo paga la deuda y cancela esta acta, despojando a nuestros enemigos espirituales, y nos introduce legalmente al reino de Dios.

2.- Según Colosenses 2.14-15 ¿Cómo nos afectaba el acta de los decretos?

3.- En el mismo verso ¿Cuáles 3 acciones realiza Cristo sobre este documento legal?

Al morir en la cruz Cristo paga la inmensa deuda e invalida el acta de las sentencias que pesaba sobre nosotros, la quita de en medio, la clava en la cruz como testimonio y despoja a Satanás de sus instrumentos legales con los que tenía derecho a nosotros.

4.- ¿Cuánto costó la salvación según 1 Pedro 1.18-19?

Con el acta de los decretos invalidada, Cristo despoja a nuestros enemigos espirituales. En la frase: "los exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz" Pablo usa una analogía romana: Cuando regresaban de la batalla los generales romanos entraban a Roma en un desfile triunfante exhibiendo públicamente a los líderes enemigos atados en cadenas y grillos, y siendo arrastrados por el piso eran la burla y el escarnio del pueblo que aclamaba y vitoreaba la victoria de su ejército.

5.- Esa victoria en la cruz nos hizo más que vencedores. ¿Cómo nos demostró Dios ese amor según Romanos 5.8?

6.- Después de demostrar su amor y de realizar ese magnífico pago ¿Podemos tener la certeza del amor de Dios? (Lea Rom 8.31-39)

Conclusión

Nunca dude del amor de Dios hacia usted. Su Victoria en la cruz fue contundente y aplastante. Fue para usted por que le ama y desea verle bendecido. Para que al igual que el apóstol Pablo usted pueda declarar: "Ahora, soy más que vencedor por medio de aquel que me amó"



Más que Vencedores

Un boxeador pelea 12 extenuantes y sangrientos rounds para vencer a su oponente. Al final lo logra y obtiene el título mundial y 2.4 millones de dólares, pero queda severamente lastimado y es internado a un hospital donde le intervienen quirúrgicamente para reconstruir partes de su rostro. Al tercer día pasa a un cuarto de recuperación y recibe la visita de su esposa, al verse, se abrazan y se besan entre lágrimas... él la mira con dulzura y le dice - lo logré amor, he vencido, lo hice por *ti*– y suavemente pone en sus manos el cheque con los 2.4 millones de dólares. Ella sonríe, pone en su bolso el cheque y le sigue abrazando.

El peleó y obtuvo la victoria, Él es vencedor. Pero ella, no peleó, ni sangró, ni sufrió, pero recibió todos los beneficios de la victoria... ella es MAS que vencedora.

Jesucristo obtuvo la victoria en la cruz, el precio no fue barato pero lo logró, venció y nos ha dado esa victoria ¿Está viviendo en los beneficios que Cristo le dio? ¿Vive una vida de gratitud a Dios?

...somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó. Romanos 8.37